

Fototreppe – Abriss der Braui und Erhalt Brauiturm



Patricia Baumgartner Zürcher.

Die Gebäude der Brauerei Hochdorf sind in den neunziger Jahren abgebrochen worden. Damit ist ein wichtiger Teil von Hochdorfs Zeitgeschichte verschwunden. Umso einmaliger ist es, dass der Brauiturm (der eigentlich gar kein isolierter Turm war) mit dem Sudhaus und dem Schalander erhalten worden ist! Seit 15 Jahren ist er Wahrzeichen im Dorf und Ort der Kleinkultur und mehr.

Einmalige Fotografien

Die bewegende Zeit des Abbruchs der Brauengebäude hat die

in Hochdorf vielseitig engagierte Patricia Baumgartner Zürcher mit ihrer Analog-Kamera festgehalten und fotografisch dokumentiert. Jeden Tag hatte die Fotografin, die damals noch nicht lange mit ihrer Familie in Hochdorf wohnhaft war, die Brau-Baustelle besucht und wichtige Schritte eingefangen.

Es sind beeindruckende schwarzweiss Aufnahmen, die auf der Fototreppe Braui und in den Räumen der Regionalbibliothek gezeigt werden. Anlässlich der

Vernissage der Fotoausstellung fesselte die damalige Gemeinderätin und Kulturministerin Rita von Wartburg-Angehern die illustre Schar mit ihren Ausführungen rund um den Kampf für den Erhalt des Brauiturms und den Entscheid ein Kulturzentrum zu bauen.

Die Fototreppen-Ausstellung Brauiturm ist während der Bibliothek-Öffnungszeiten zu besichtigen bis Februar 2013.

Kulturkommission